

BAYERNPOKAL

MILIA MAINDOK UND INA ARANZULLA ERLEBEN FAMILIÄRES TURNIER



Am 4. Mai 2025 fanden beim Kitzinger Tanzclub e.V. die Turniere der Serie des Bayernpokals statt. Mit dabei: zwei junge Solotänzerinnen des TC Rot-Weiss Schwäbisch Gmünd, die in der Klasse Solo Kinder II D Latein an den Start gingen – mit viel Freude, neuen Eindrücken und einem starken Gemeinschaftsgefühl.

Milia Maindok und Ina Aranzulla bestritten erst ihr zweites Turnier und reisten dieses Mal ohne direkte Trainerbegleitung an. Doch das tat der Motivation und der Stimmung keinen Abbruch – im Gegenteil: Die Atmosphäre in der Halle war herzlich und fast familiär. Die Turnierleitung sowie das Helferteam erschienen passend zur Region in Tracht, was dem Event einen ganz besonderen Charakter verlieh. Für zusätzliche Unterhaltung sorgte der DJ, der nicht nur musikalisch für gute Stimmung sorgte, sondern auch in seiner Lederhose hinter dem Pult das Publikum und die Teilnehmenden begeisterte.

In einem starken Feld erreichte Milia Maindok einen tollen 8. Platz – ein klarer Beweis für ihre Fortschritte und ihren Mut, sich früh auf Turnieren zu zeigen. Ina Aranzulla, die ebenfalls mit viel Einsatz und Freude tanzte, belegte Platz 16. – Stolz, sich der Herausforderung gestellt zu haben, konnte sie wichtige Er-

fahrungen auf dem Weg der tänzerischen Entwicklung machen.

Für beide war es ein rundum gelungener Turniertag: neue Erfahrungen, ein unterstützendes Umfeld und viele motivierende Eindrücke für die kommenden Wettkämpfe.